

KABAR TERBARU

Melalui PBB, Babinsa 08/Spu Tanamkan Kedisiplinan Pramuka SMP Negeri 2 Simpang Ulim

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 29, 2021 - 19:09



Aceh Timur - Dalam rangka tanamkan sikap disiplin dan pembentukan karakter, Babinsa Koramil 08/Simpang Ulim Kodim 0104/Aceh Timur Serda Joko memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada pelajar Pramuka Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 2 Simpang Ulim tepatnya di Desa Matang Kumbang, Kecamatan Simpang Ulim, Kabupaten Aceh Timur.

Aceh Timur - Dalam rangka tanamkan sikap disiplin dan pembentukan karakter,

Babinsa Koramil 08/Simpang Ulim Kodim 0104/Aceh Timur Serda Joko memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada pelajar Pramuka Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 2 Simpang Ulim tepatnya di Desa Matang Kumbang, Kecamatan Simpang Ulim, Kabupaten Aceh Timur, Rabu (29/12/2021).

Tujuan Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan materi dasar Pramuka untuk pelajar tingkat menengah pertama adalah untuk membina sikap dan karakter serta kekompakan dengan rekan sehingga secara tidak langsung akan menanamkan rasa tanggung jawab.

Dalam kegiatan tersebut Serda Joko menyampaikan pembentukan karakter dan kepribadian seseorang harus tanamkan sejak dini, sehingga diharapkan kelak mempunyai sifat disiplin dan bertanggung jawab yang tinggi oleh masing-masing siswa, baik secara perorangan maupun kelompok.

“Adapun materi yang kita berikan pada latihan PBB kali ini masih tahap dasar PBB yaitu tata cara sikap sempruna yang benar, menyampaikan aba-aba kepada pasukan, melakukan penghormatan, dan PBB ditempat”, terang Babinsa.

Sementara Danramil 08/Spu Kapten Czi Alen Sinaga menjelaskan kegiatan kepramukaan merupakan suatu wadah pembinaan bagi generasi penerus bangsa dalam membentuk karakter kepribadian, keimanan, kedisiplinan serta rasa tanggung jawab dan rasa cinta tanah air.

“Kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa adalah bentuk peran aktif kita selaku pembina saka wira kartika dalam mewujudkan pembinaan teritorila di bidang Wanwil (perlawanan wilayah) salah satunya dengan melatihkan pelajar pramuka yang ada sekolah-sekolah di Kecamatan Simpang Ulim”, pugkas Danramil.